

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

4.—Le Bureau prend en considération le rapport de l'Inspecteur de la Cité, tel qu'approuvé par l'Ingénieur en Chef, concernant l'ouverture de la rue Montcalm, de sa limite actuelle nord à la rue Sherbrooke, soumettant les noms des propriétaires intéressés dans ladite ouverture de rue, qui ont répondu aux offres faites par la Cité de payer le montant de l'évaluation, plus 20 pour cent pour leurs propriétés en vue de cette amélioration.

Après avoir pris communication du rapport du Président du Bureau des Évaluateurs sur la valeur approximative des améliorations faites, en vue du montant que la Ville pourra réaliser en déduction sur la somme totale requise pour faire ladite amélioration, et après avoir examiné les plans et tous les documents se rapportant à cette question, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil qu'il est dans l'intérêt de la Cité de faire telle amélioration et de recommander qu'une somme de \$43,330 soit votée à cette fin et ce pour l'achat des propriétés à l'amiable et pour le coût des travaux à faire au nivellement de la dite rue, savoir:

M. S. Desjardins.—1154-9-10	\$ 7,200
Séguin.—1154-11	4,000
A. N. Roy.—1144-P. 1	1,680
Peter Rowan.—1144-P. 1	4,000
Mme H. A. Archambault.—1144-P. 2-3	5,800
Philémon Pagé.—1144-P. 3-4	3,600
Moïse Vincent.—1144-5	6,000
C. H. Laurier.—1143-6-7	7,000

Total payable aux propriétaires \$39,280

Montant requis pour le nivellement et macadamisage 4,050

Total des améliorations. \$43,330

Ladite recommandation est faite sujette à l'approbation de l'Avocat en Chef de la Cité et à l'acceptation préalable par tous les propriétaires ci-dessus mentionnés et sur la réception d'un consentement écrit de telle acceptation et production de titres parfaits et pourvu toujours que le montant n'excède pas \$39,280.00 et que les sommes provenant du produit des ventes desdites propriétés par la Cité soient appliquées au remboursement pour autant au fonds d'emprunt.

Il est en outre

Résolu: Que la résolution passée à ce sujet, en date du 9 décembre 1910, fixant à \$30,000 le montant total à être payé pour ladite amélioration soit rescindée.

5.—L'Inspecteur en Chef des Aliments transmet une lettre des Avocats Meredith, MacPherson, Hague & Holden, représentant la Cie John Layton au sujet des oeufs confisqués et transmet copie de la réponse qu'il a faite à ces messieurs.

Déposée aux archives.

Le Bureau prend communication d'une lettre adressée à M. le Commissaire Wanklyn, contenant une offre de M. D. McNicoll, vice-président de la Cie du Pacifique Canadien, de vendre un terrain avoisinant l'Aqueduc de Montréal, moyennant 10 cents le pied carré, la superficie dudit terrain étant de 3,186,698 pieds, ladite offre étant bonne et valable pour 60 jours durant.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant l'achat dudit terrain à 10c. du pied, ledit terrain étant le seul avoisinant l'aqueduc et très bien situé pour y installer le plan de filtration proposé.

Et il est en outre

Résolu: De prier la Commission de Législation de faire une demande à la Législature à l'effet d'annexer au territoire de Montréal cette partie de terrain acquise pour l'agrandissement de l'Aqueduc, filtration, etc., en sorte que tout l'aqueduc soit compris dans et fasse partie du territoire de Montréal.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

4.—The Board then considered the City surveyor's report, as approved by the Chief Engineer, respecting the opening of Montcalm street, from its present northern extremity to Sherbrooke street, submitting the names of the proprietors interested in the opening of said street who have replied to the City's offers to pay the amount of the valuation, plus 20 p. c. for their properties in view of such improvement.

After having taken communication of the report of the chairman of the Board of Assessors as to the approximate value of the land, after the improvement has been made, in view of the amount which the City might realize as a reduction on the total amount required for effecting such improvement, and, after having examined the plans and all the documents connected therewith, it was

Resolved: That a report be made to Council stating that they consider it to be in the City's interest to effect such improvement, and they recommend that an amount of \$43,330 be voted for the purpose of such improvement; for the purchase of the properties by mutual agreement and for the cost of the work to be done in levelling such street, namely:

M. S. Desjardins, 1154-9-10	\$7,200
Mrs L. Séguin, 1154-11	4,000
A. N. Roy, 1144-P. 1	1,680
Peter Rowan, 1144-P. 1	4,000
Mrs H. A. Archambault, 1144-P 2, 3	5,800
Philémon Pagé, 1144-P 3, 4	3,600
Moïse Vincent, 1144-5	6,000
C. H. Laurier, 1143-6-7	7,000

Total payable to proprietors \$39,280

Amount required for levelling and macadamizing 4,050

Total of improvements \$43,330

The said recommendation is made subject to the approval of the City Attorney and the previous acceptance by all the proprietors above mentioned and on receipt of a written consent to such acceptance and on production of perfect titles, and provided always that the amount shall not exceed \$39,280 and that the amounts derived from the proceeds of the sale of such properties are applied to the payment of so much to the loan fund.

It was furthermore

Resolved: That the resolution adopted in this connection on the 9th of December 1910 fixing at \$30,000 the total amount to be paid for said improvement, be repealed.

5.—The Chief Inspector of the food department transmitted a letter from Meredith, MacPherson, Hague & Holden, attorneys for the John Layton Co., anent the confiscated eggs also a copy of the reply to said letter.

Filed of record.

6.—The Board took cognizance of a letter addressed to Commissioner Wanklyn, containing an offer made by Mr. D. McNicoll, vice-president of the Canadian Pacific Ry. Co., to sell a piece of land adjoining the Montreal Water Works, at 10 cents per square foot, the area of said piece of land being 3,186,698 feet, the said offer to hold good for 60 days.

Resolved: That a report be made to Council recommending the acquisition of said piece of land at 10 cents a foot, the said land being the only one in the vicinity of the water works and being most favorably situated to erect thereon the proposed filtration plant, and it was furthermore.

Resolved: That the Legislation Committee be requested to apply to the Legislature for the annexation to the territory of Montreal of said part of land required for the widening of the Aqueduct, filtration, etc., so that the whole aqueduct be included in and form part of the territory of Montreal.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.